

ENFOQUE FINANCIERO

Boletín Informativo | 15 de septiembre 2023

EXPORTACIONES DE VENEZUELA HACIA COLOMBIA INCREMENTARON 106% EN LOS PRIMEROS 7 MESES DE 2023

El director de ProColombia, Carlos Luna, indicó que, en 7 meses, Venezuela exportó a Colombia alrededor de US\$81,3 millones.

Carlos Luna, director de ProColombia, afirmó que, desde enero hasta julio de 2023, las exportaciones desde Venezuela hacia Colombia se ubicaron en US\$81,3 millones, lo que significa un crecimiento de 106%, en comparación al mismo período de 2022.

Asimismo, precisó que la nación caribeña, solo en el mes de julio de este año, exportó US\$17,3 millones, creciendo 73,5%, si se compara con el mismo mes del año pasado.

<https://www.bancaynegocios.com/exportaciones-venezuela-colombia-106/>

CONSIDERAN QUE LAS ZEE SE ENFOCAN EN LA PROMOCIÓN DE LAS EXPORTACIONES



Las Zonas Económicas Especiales (ZEE) parten de la ley que fue dictada el año pasado, por la que se propone crear una serie de condiciones en determinadas áreas geográficas del país para favorecer el desarrollo de la actividad industrial o de la actividad turística, lo que se materializa con la creación de cuatro Zonas Económicas Especiales, una en la Isla La Tortuga, otra en la zona militar del estado Aragua, otra en la Península de Paraguaná, estado Falcón, y otra en el estado La Guaira.

El especialista Camilo London, profesor de la cátedra tributaria en la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), realizó un análisis de lo que significa la creación de las Zonas Económicas Especiales y los beneficios que tendrán como incentivo para los industriales que decidan invertir en estas zonas.

<https://www.eluniversal.com/economia/163724/consideran-que-las-zee-se-enfocan-en-la-promocion-de-las-exportaciones>

VENEZUELA Y CHINA FIRMAN MEMORÁNDUM DE ENTENDIMIENTO EN EL ÁMBITO DE LA COOPERACIÓN, DESARROLLO Y MODERNIZACIÓN DE LAS ZONAS ECONÓMICAS ESPECIALES.



La República Bolivariana de Venezuela y la República Popular China, firmaron Memorándum de Entendimiento entre la Superintendencia Nacional de las Zonas Económicas Especiales de Venezuela y el Centro de Investigación de las Zonas Económicas Especiales de la Universidad de Shenzhen de la República Popular China. Este documento tiene que ver con el ámbito de la cooperación, desarrollo y modernización de las zonas económicas especiales.

Por la parte venezolana, firmó Johann Álvarez, superintendente Nacional de las Zonas Económicas Especiales; y por el gigante asiático, Tao Yitao, directora del Centro de Investigación de las Zonas Económicas Especiales de la Universidad de Shenzhen de la República Popular China.

<http://www.correodelorinoco.gob.ve/venezuela-y-china-firman-memorandum-de-entendimiento-en-el-ambito-de-la-cooperacion-desarrollo-y-modernizacion-de-las-zonas-economicas-especiales/>

ÍNDICE FINANCIERO DE LA BOLSA DE CARACAS SUPERÓ A LA INFLACIÓN Y RENDIVALORES LANZA NUEVO FONDO MUTUAL

El 6 de septiembre llegó a la Bolsa de Caracas a Rendivalores Fondo Mutual de Capital Cerrado, con un capital de Bs. 400.000 (unos USD12.000). Durante la primera semana de septiembre los índices de la Bolsa de Valores de Caracas presentaron resultados mixtos, luego de haberse contraído el IBC en 0,27% y el Índice Industrial en 2,48% frente al crecimiento de 0,51% del Índice Financiero.



Por su parte, el tipo de cambio subió mucho más que los índices de mercado. Durante la semana, la tasa oficial aumentó 1,93% y la paralela 2,07%. De esta forma, el diferencial entre las tasas aumentó levemente de 5,06% a 5,24%.

<https://www.bancaynegocios.com/bolsa-valores-caracas-rendivalores-fondo-vz/>



MINISTRO PADRÓN: VENEZUELA PRESENTE EN LA FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO DE MOSCÚ

El ministro del Poder Popular para el Turismo, Alí Padrón, informa este martes a través de la red social X, que Venezuela participa en la Feria Internacional de Turismo de Moscú, Rusia, oportunidad que sirve para mostrar al país como un territorio multidestino y megadiverso.

“¡Venezuela presente en la Feria Internacional de Turismo de Moscú! Nuestro país está presente en una de las principales ferias turísticas de la Federación de Rusia, mostrando en esta vitrina, las potencialidades y bondades de nuestra nación multidestino y megadiversa”, informa en su cuenta @AliErnesto32.

<http://www.correodelorinoco.gob.ve/ministro-padrón-venezuela-presente-en-la-feria-internacional-de-turismo-de-moscu/>

NOTICIAS INTERNACIONALES

BOLIVIA SE MANTIENE CON LA INFLACIÓN MÁS BAJA DE SUDAMÉRICA «SIN RECETARIOS» DEL FMI

Bolivia se mantiene con la inflación más baja en Sudamérica gracias a no haber seguido las recomendaciones ni del Fondo Monetario Internacional (FMI) ni del Banco Mundial (BM), informó el ministro de Economía del país sudamericano, Marcelo Montenegro.



«No tenemos ningún programa vigente con el FMI ni [con] el Banco Mundial, no hemos seguido sus recetarios y por eso tenemos la tasa de inflación más baja de Sudamérica y una de las más bajas del mundo», afirmó Marcelo Montenegro en contacto con la prensa local.

El índice de precios al consumidor (IPC) registró en agosto un incremento de 0,39% respecto a julio, y la variación acumulada al octavo mes fue de 1,55%, informó el Instituto Nacional de Estadística (INE). «Estos indicadores son resultado de la participación del Estado en la economía», añadió Montenegro, quien explicó que, para mantener el equilibrio de los precios de productos de consumo masivo, especialmente de los alimentos, se ejecutan programas para eliminar el contrabando.

<http://www.correodelorinoco.gob.ve/bolivia-inflacion-mas-baja-de-sudamerica-sin-recetarios-del-fmi/>

EXPERTOS SE REUNIRÁN EN PERÚ PARA BUSCAR FORMAS DE ACELERAR LA INCLUSIÓN FINANCIERA EN AMÉRICA LATINA



Consideran que con una mayor inclusión financiera se pueden hacer planes realidad, como el de la casa propia o el estudiar

¿Cómo acelerar la inclusión financiera en América Latina? Esa es la pregunta que tratarán de responder expertos del continente que se reunirán en Lima el 12 de septiembre, en un encuentro que analizará las perspectivas económicas y sociales a corto y mediano plazo en la región.

«La idea del encuentro es poder estar con este grupo de aliados, instituciones y personas que consideran que la inclusión financiera es importante, que han venido trabajando en esto con nosotros en los últimos tres años y poder discutir hacia dónde va la región en este tema y qué podríamos hacer para acelerar los cambios que Latinoamérica necesita en la materia», explicó a EFE el gerente de Asuntos Corporativos de Credicorp, Enrique Pasquel.

<https://www.bancaynegocios.com/inclusion-financiera-america-latina/>

CONTÁCTANOS

Manuel Candal

E. mcandal@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 101
W. www.taxand-ve.com

Carmen Molina

E. cmolina@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 110
W. www.taxand-ve.com

Daniella Sánchez

E. ds@candaladvisors.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 117
W. www.taxand-ve.com

Luciano Rodrigues

E. lrodrigues@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 119
W. www.taxand-ve.com

Reilix Tovar

E. rtovar@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 110
W. www.taxand-ve.com

Shannymard Osorio

E. sosorio@taxand-ve.com
T. +58 212 750 0095. Ext. 119
W. www.taxand-ve.com

SIGUENOS EN LAS REDES SOCIALES

- | | | |
|---|-----------|------------------------------------|
|  | Facebook | Candal Advisors |
|  | Instagram | @TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup |
|  | LinkedIn | Taxand Venezuela |
|  | YouTube | Candal Advisors TV |

www.taxand-ve.com

Este boletín fue editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand, tiene un propósito informativo, no expresa la opinión de la firma y no debe servir como base para la toma de decisiones. Su interpretación requiere el texto completo de las referencias respectivas y contar con la opinión y orientación de asesores especializados, que de ninguna manera es sustituible por este documento.

Taxand se refiere a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.

Taxand Venezuela ofrece una amplia perspectiva internacional en materia tributaria y corporativa, proporcionando servicios que los clientes necesitan internacionalmente, así como asesoría que permita optimizar las decisiones estratégicas y mejorar la gestión de los negocios.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados.

© 2023 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos.